

3/18 藤井川ダムの役割について学ぶ

藤井川ダム、ふれあいの里

農地や土地改良施設について学び、農業の大切さを知る「ふるさと探検隊」が行われ、約60人の親子が参加しました。

ダム管理所の職員から藤井川ダムの役割やしきみについて説明を受けた参加者は、周辺の遊歩道からダムを見学しました。



その後、ふれあいの里において、地元産米粉を使用したお好み焼きや地元産野菜を使用した焼きそばを親子で味わい、「食と農」のつながりについて考えました。

4/4 防犯ブザーが寄贈されました

常陽銀行石塚支店から防犯ブザー180個が町に寄贈されました。

常陽銀行では、児童ひとりひとりの防犯意識の向上につながればと、平成17年から毎年防犯ブザーを寄贈しており、今年で8年目になります。

寄贈された防犯ブザーは、町内の小学1年生に配布されました。



▲渡邊支店長から防犯ブザーの贈呈を受ける阿久津町長

SPORTS

3/11 第8回桂カップ卒業記念杯

桂体育館

近隣のミニバススポーツ少年団12チームが参加して行われたこの大会で、古内ミニバス少年団がみごと3位入賞を果たしました。

卒業を控えた6年生にとっては少年団最後の試合となり、思い出に残る大会となりました。



▲古内ミニバス少年団

【大会結果】 優勝 田彦ミニバス少年団
準優勝 茨大附属ミニバス少年団
第3位 古内ミニバス少年団

4/5 春の交通安全キャンペーン

コミュニティセンター城里広場

春の全国交通安全運動にあわせて、交通事故予防キャンペーンが行われました。

本年度は、城里町が県央地区の出発式会場となり、茨城県警察本部をはじめ、関係町村や交通安全対策協議会の関係者などおよそ100名が参加しました。



式では、関係市町村と警察署に交通安全メッセージが伝達され、町高齢者クラブ連合会会長と常北高校生が交通安全を誓いました。

そして、県警音楽隊によるセレモニーの後、街頭運動に向けて白バイを先頭にパトカーや広報車が会場を出発しました。

石塚地内の交差点で行われた街頭活動の様子



叙勲受章おめでとうございます

地方自治発展に尽力された2の方が旭日単光章を受章されました。

旭日単光章【地方自治功労】

故・大貫 治 さん（上入野）



大貫さんは昭和43年に常北町議会議員選挙に初当選。昭和63年まで5期20年にわたり地方自治発展のためにご尽力されました。

旭日単光章【地方自治功労】

故・堀野辺 福壽 さん（孫根）



堀野辺さんは平成3年に桂村議会議員選挙に初当選。平成15年まで12年にわたり地方自治発展のためにご尽力されました。

町内にお住まいの叙勲受章者の方で広報紙へ掲載のご了解をいただける方は下記までご連絡ください。

連絡先 総務課 広報担当 ☎029-288-3111（内線211）

震災から1年～各地で防災訓練や研修会が行われました～

一東日本大震災について振り返る一

町社会福祉協議会が、東日本大震災を振り返り、今後の災害に備えようと民生委員や社協ボランティアを対象とした研修会を行いました。

研修会の前半は、町防災担当者から東日本大震災による町内の被災状況やライフラインの復旧状況を聞きながら当時の状況を振り返り、今後の災害の備えについて考えました。

続いて、震災直後からボランティアツアーを運行し、延べ1万人の復興支援ボランティアを被災地に送っている石塚サントラベル(株)の綿引薫代表取締役を講師に迎え、東北地方沿岸部の被災地の様子や現地で行われている復興支援ボランティア活動について講演が行われました。



一自分たちの手で地域を守るために一

石塚5区のフィールドタウン自治会が、自主防災訓練の一環として防火訓練を実施しました。

町防災担当者から、火災発生状況や消火方法について説明を受けた後、参加者全員が消火器を使った消火訓練を体験。

自治会内における絆と防災対策の大切さについて考えました。



一震度7の揺れを体験一

錫高野いき生きクラブが、地震に対する防災意識を高めようと、起震車を使って大地震の模擬体験を行いました。

この防災講習会には約40人の高齢者が参加し、震度7の揺れを体験。その後、町防災担当者や水戸市消防本部職員から災害時の心得や備えについて講義を受けました。

大地震の際には
まず自分の身を守りましょう！

震度7では立ち上がることも困難になります



一放射能について学ぶ一

福島第一原子力発電所の事故以降、住民の放射能に対する関心が高まっていることから、勝見沢区、下古内三区、沢山小学校区(高根区、阿波山1・2区、下阿野沢区、上阿野沢区、御前山区が合同で実施)では、日本原子力研究開発機構から講師を招き、「放射線と健康影響について」をテーマに講演会が行われました。

講演の後行われた質疑応答では参加者から放射能に関する多くの質問が寄せられていました。



～ご入学おめでとうございます～

町内の幼稚園、小・中学校で入学式が行われました。

期待に胸をふくらませた新入生は、上級生にあたたかく迎えられ、新しい学校での生活がスタートしました。



▲桂中学校

平成24年度新入学者数

- ☆幼稚園(4月11日)☆
- 常北幼稚園(27名)
- ☆小学校(4月10日)☆
- 石塚小学校(65名)
- 常北小学校(21名)
- 桂小学校(21名)
- 沢山小学校(24名)
- 七会小学校(20名)
- ☆中学校(4月9日)☆
- 常北中学校(120名)
- 桂中学校(50名)
- 七会中学校(13名)



▲七会小学校



▲常北幼稚園